

Polsek Beber Melaksanakan KRYD dengan Melakukan Patroli di Jalur Beber - Kuningan untuk Antisipasi Rawan Kejahatan Curas, Curanmor dan Curat, Serta Kejahatan Jalanan Lainnya.

Panji Rahitno - CIREBON.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 2, 2025 - 14:05



Cirebon - Polsek Beber menyelenggarakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) dengan menggelar patroli di Jalur Beber - Kuningan guna mengantisipasi potensi kejahatan, termasuk tindak kejahatan seperti Curas (Curi dengan

kekerasan), Curanmor (Curi kendaraan bermotor), Curat (Curi dengan pemberatan), serta kejahatan jalanan lainnya seperti aksi geng motor di wilayah tersebut. Kegiatan patroli yang dilakukan oleh anggota Polsek Beber difokuskan pada jalur Beber - Kuningan yang dimana jalur ini merupakan jalur yang banyak dilintasi masyarakat baik dari masyarakat lokal ataupun dari luar daerah yang pastinya para pelaku kejahatan banyak yang memanfaatkan kelegahan dari pengguna jalan raya Beber- Kuningan untuk melakukan aksinya termasuk aksi geng motor. Kapolsek Beber, AKP Uton Suhartono SH,MH, menyatakan bahwa kegiatan KRYD ini merupakan upaya proaktif Polsek Beber dalam memberantas kejahatan jalanan yang meresahkan masyarakat. "Kami berkomitmen untuk mengamankan wilayah kami dari berbagai tindakan kejahatan, termasuk aksi geng motor dan kejahatan jalanan lainnya," ujar beliau. Dalam rangka meminimalisir potensi kejahatan geng motor, petugas kepolisian juga menjalin kerjasama dengan komunitas masyarakat setempat untuk melakukan pemantauan dan pengawasan terhadap aksi geng motor yang sering meresahkan warga. Masyarakat di sekitar Jalur Beber - Kuningan menyambut baik kegiatan KRYD yang dilaksanakan oleh Polsek Beber. Mereka merasa lebih aman dan diharapkan kerjasama antara masyarakat dan kepolisian dapat memberikan dampak positif dalam menjaga situasi keamanan di wilayah mereka. Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni.SIK,SH,MH mengatakan dari tempat terpisah melalui Kapolsek Beber AKP Uton Suhartono SH,MH dengan terus diadakannya kegiatan rutin yang ditingkatkan seperti KRYD, diharapkan tingkat kejahatan jalanan dapat ditekan, serta masyarakat bisa merasa lebih aman dan tenteram dalam menjalani aktivitas sehari-hari.